

N版

反保護主義宣言

今月28、29日に大阪で開催される20国圏・地域(G20)首脳会議はこれまでのものとは異質なものになる可能性が大きい。2017年にドイツ・ハノーファーで行われた会議の首脳会議では「呆見庄凌」と書かれていた

しかし、ソーラン政権が17年1月に登場した頃には、G20は3つの大きな問題を抱えていた。こうまでもなく①経済的、軍事的霸権主義を抑制するための「米欧連携」、②中国の「一帯一路」政策に対する警戒感、③韓日間の領土紛争である。

G20の第一回会議が98年になつてから今年で14回目となるが、昨年の首脳宣言でやつた重要原則が明記できなかつたのは、G20の活動原則が崩壊したことを意味する。それまでは当初から加味す。

現状の米露や米中の対立は、乍然しくなっている。17年12月に発表された米国の「国家安全保障戦略」は、中露を西側自由主義体制と制する異質の「修正主義国家」と

決をつけたところ。」この異質の大
である中国のリーダー、劉近平
総記が17年10月の第19回党中央
で「中国が世界の舞台の中心に
いため『新時代』を迎えた」と
述べたことには、米国が真に向
ひ立つた際の國際政治觀であった

拒絶されているといつて共通の立場から、両指導者の関係は一層緊密になつてゐる。西者は連想5年間に30回近く会つてゐたが、ついでおり、菅近平はアーチンを「最親の友人」と呼び、アーチンも「固圉關係はこれまでにない密接なもの

平和安全保障研究所
理事長

西原 正

安倍首相はG20の改革考へ上

（世界貿易機関）の機関を握るが、また開拓の重語で、19年9月にシベリアと極東で行われた「ボストーク2018」、本年5月に青島で実施された「海上連合2019」など、大規模の合同軍事演習を定期的に行っている。これらを見ても、中露接近は一種の「枢軸」に通じた感がある。米露の20首脳会議では、中露は共同戦線を張り、トランプ政権の対中制覇戦略を打撲し、「米国第一主義」を牽制するかも知れない。

しかし安倍首相ははるかの議長として、異なる意見を調整し、首脳宣言に至るまでの過程で、中露なりの拙見を巧みに牽制する要があつた。日本側は、この問題を

第三回

正な商慣行がなければ、WTO

大阪でも中露「枢軸」牽制せよ



平和安全保障研究所
理事長

日本は、先端技術開発をめざす
米対中、巨大経済圏「一带一路」
建設を通じる中国との戦いへ
批判なし、いずれもG20参加国間
の協調を弱めている。既に米中
間の先端技術開発競争は、中国に公

ローバルな地殻変動の起きてくる、混沌の政治経済体制に適応した新しい多国間協調体制（WTOを革を含む）への方向性を示唆すべく、これに努める人が豊富ではないわけだ。（じつは ある）